

Damen Bezirksliga Gr. 2

TGS Hausen 1897 III : DJK-Spvgg. Mühlheim
Sonntag, 31.10.2021, 13:30 Uhr

Zwei Punkte bleiben bei der TGS Hausen 1897 III

Großer Jubel herrschte am Sonntagnachmittag, als Britta Schneeweis nach 3 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gastgeberinnen der TGS Hausen 1897 III im Match der Damen Bezirksliga Gr. 2 einfuhr. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam DJK-Spvgg. Mühlheim, welches eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 13:21) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Stefanie Schoppe, die ihre zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 4. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 2:6.

Das Spiel lief wie folgt ab: Keine Chancen hatten Schneeweis / Gren bei der Niederlage in drei Sätzen gegen ihre Kontrahentinnen Rieth / Hohmann. Schoppe / Schoppe gewannen wenig später wiederum ihr Spiel gegen Kaiser / Konfar-Utasi klar in drei Sätzen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Wenig Gegenwehr bekam Stefanie Schoppe beim 3:0 von Margit Hohmann. Einen wichtigen Erfolg verpasste derweil Cornelia Schoppe bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Bettina Rieth. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab Britta Schneeweis bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze noch ab und quittierte ein 2:3 nach Sätzen. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Regina Kaiser fand Dagmara Gren indes von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspielerinnen in die Box. Das Einzel zwischen Stefanie Schoppe und Bettina Rieth endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin. Zwar brachte Margit Hohmann Cornelia Schoppe phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Cornelia Schoppe mit 3:1 durch. Britta Schneeweis hatte im Einzel gegen Regina Kaiser am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Durch diesen Sieg hat die TGS Hausen 1897 III nun einen Saison-Sieg, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während die DJK-Spvgg. Mühlheim nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 2:6 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die DJK-TTC Ober-Roden (TGS Hausen 1897 III) bzw. gegen den TTC Seligenstadt (DJK-Spvgg. Mühlheim).

Punkte:

TGS Hausen 1897 III

Doppel: Schneeweis / Gren (0), Schoppe / Schoppe (1)

Einzel: S. Schoppe (2), C. Schoppe (1), B. Schneeweis (1), D. Gren (1)

DJK-Spvgg. Mühlheim

Doppel: Rieth / Hohmann (1), Kaiser / Konfar-Utasi (0)

Einzel: B. Rieth (1), M. Hohmann (0), R. Kaiser (0), K. Konfar-Utasi (1)